

Stand: 09.02.2026 15:12:50

Vorgangsmappe für die Drucksache 17/15201

"Neuwahl von Gefängnisbeiräten - Wahl neuer stellvertretender Vorsitzender"

Vorgangsverlauf:

1. Mitteilung 17/15201 vom 01.02.2017
2. Plenarprotokoll Nr. 94 vom 01.02.2017



Mitteilung
des Bayerischen Landtags

**Neuwahl von Gefängnisbeiräten
Wahl neuer stellvertretender Vorsitzender**

An Stelle von Herrn Dr. Paul Wengert wurde

Frau Ilona Deckwerth

zur stellvertretenden Vorsitzenden für den Gefängnisbeirat bei den Justizvollzugsanstalten Kempten und Memmingen gewählt.

An Stelle von Herrn Dr. Linus Förster wurde

Herr Harald Güller

zum stellvertretenden Vorsitzenden für den Gefängnisbeirat bei der Justizvollzugsanstalt Niederschönenfeld gewählt.

Die Präsidentin

Barbara Stamm

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Barbara Stamm

Präsidentin Barbara Stamm: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 3** auf:

Wahl

von Gefängnisbeiräten und eines Maßregelvollzugsbeirats

Die SPD-Fraktion hat die nachfolgenden Abgeordneten für die Wahl zur stellvertretenden Vorsitzenden bzw. zum stellvertretenden Vorsitzenden des Gefängnisbeirats benannt: Frau Ilona Deckwerth wurde für die Justizvollzugsanstalten Kempten und Memmingen, Herr Harald Güller für die Justizvollzugsanstalt Niederschönenfeld benannt. Gibt es dazu Wortmeldungen? – Das ist nicht der Fall. Besteht damit Einverständnis, dass gemäß § 42 Absatz 2 der Geschäftsordnung von geheimer Wahl Abstand genommen wird? – Widerspruch erhebt sich nicht. Dann erfolgt die Wahl in einfacher Form durch Handzeichen.

Wer dem Vorschlag der SPD-Fraktion, Frau Ilona Deckwerth zur stellvertretenden Vorsitzenden des Gefängnisbeirats der Justizvollzugsanstalten Kempten und Memmingen zu wählen, seine Zustimmung erteilen möchte, den bitte ich um das Handzeichen. – Gegenstimmen bitte ich anzuseigen. – Keine. Stimmenthaltungen? – Auch keine. Damit ist Frau Kollegin Ilona Deckwerth zur stellvertretenden Vorsitzenden des Gefängnisbeirats der Justizvollzugsanstalten Kempten und Memmingen gewählt.

Wer dem Vorschlag der SPD-Fraktion, Herrn Harald Güller zum stellvertretenden Vorsitzenden des Gefängnisbeirats der Justizvollzugsanstalt Niederschönenfeld zu wählen, seine Zustimmung erteilen möchte, den bitte ich um das Handzeichen. – Gegenstimmen bitte ich anzuseigen. – Keine. – Stimmenthaltungen? – Auch keine. Damit ist Herr Kollege Güller zum stellvertretenden Vorsitzenden des Gefängnisbeirats der Justizvollzugsanstalt Niederschönenfeld gewählt.

Darüber hinaus soll Herr Dr. Paul Wengert mit Wirkung zum 1. April 2017 zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats des Bezirkskrankenhauses Kaufbeuren, Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie, gewählt werden. Gibt es dazu Wortmeldungen? – Das ist nicht der Fall. Besteht damit Einver-

ständnis, dass gemäß § 42 Absatz 2 der Geschäftsordnung von geheimer Wahl Abstand genommen wird? – Das ist der Fall. Dann erfolgt die Wahl in einfacher Form durch Handzeichen.

Wer dem Vorschlag der SPD-Fraktion, Herrn Dr. Paul Wengert zum stellvertretenden Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats des Bezirkskrankenhauses Kaufbeuren zu wählen, seine Zustimmung erteilen möchte, den bitte ich um das Handzeichen. – Gegenstimmen bitte ich anzuzeigen. – Keine. Stimmenthaltungen? – Auch keine. Damit ist Herr Kollege Dr. Wengert mit Wirkung zum 1. April 2017 zum stellvertretenden Vorsitzenden des Maßregelvollzugsbeirats des Bezirkskrankenhauses Kaufbeuren gewählt.

Bevor ich den nächsten Tagesordnungspunkt aufrufe, gebe ich Ihnen gemäß § 26 unserer Geschäftsordnung noch folgende Ausschussumbesetzung bekannt: Frau Ilona Deckwerth wird anstelle von Frau Ruth Waldmann auch neues Mitglied im Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend, Familie und Integration. – Frau Kollegin, ich wünsche Ihnen bei Ihren neuen Tätigkeitsfeldern viel Erfolg.

(Allgemeiner Beifall)